

Die, mit dem letzten Mal ?

Der letzte Tag in Österreich sollte zugleich die Frage aufwerfen, ob es ein letztes Mal Österreich sein sollte, denn nach dem "Eklat" am Anreisetag, als die Schwester des Vermieters verlangte, dass wir die Klamotten auch in der Hütte anbehalten sollten, kam der Gedanke auf, die NEWT ab nächsten Jahr in Deutschland oder in Spanien zu veranstalten. Wie diese Entwicklung ausgeht? Wir wissen es nicht, hoffen aber darauf, dass die NEWT weiter existieren wird – auch wenn Spanien für uns zu weit sein sollte, für unsere Freunde aus der Ferne stellt dies garantiert kein Problem dar.

So verabschiedeten wir uns, und wie 2017 habe ich während dieser NEWT viele neue Freunde gefunden, siehe H. und seine Tochter S., aber auch Jane und Nick aus Großbritannien, Ernst aus Österreich, Joost aus den Niederlanden und viele weitere. Ich hoffe, wir sehen uns in zwei Jahren wieder, wenn für uns das Reiseziel wieder in Richtung der größten, internationalsten und schönsten Nacktwanderwoche Europas festgelegt wird.

